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令和６年度 第11回部長会議 会議記録（要旨）  
開催日時：令和７年１月６日（月）  11時00分から11時45分まで 

開催場所：Ａ203-204会議室 

出席者 ：佐藤市長、髙田副市長、熊谷教育長、清水総務部長、林企画部長、小倉リニア推進部長、牧島リニア

駅周辺整備担当参事、橋本市民協働環境部長、下井ゼロカーボンシティ担当参事、林福祉部長、山﨑

こども未来健康部長、市瀬産業経済部長、今産業経済部参事、井田建設部長、佐藤建設部参事、岡本

危機管理部長、佐々木上下水道局長、齊藤市立病院事務局長、福岡会計管理者、筒井議会事務局長、

秦野教育次長、佐々木財政課長、小室秘書課長、滝沢南信州広域連合事務局次長、澤柳企画課長  
会議内容 

１ 理事者あいさつ 

＜市長＞ 
・新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

・令和７年はいいだ未来デザイン 2028後期計画４年間の初年度となり、非常に重要な１年となる。また、財政

状況が厳しい中ではあるが、色々な事柄の方向性を出していく重要な１年である。 

・限られた人員と財源の中では全てを実施することは難しく、優先順位を冷静に判断していく必要があり、前

へ進められることばかりでない部分が難しいところだと感じている。 

・これから令和７年度当初予算の理事者査定に入る。皆さんには柔軟に、前向きに考えてほしいと伝えている

が、財政状況により全てを実行できる状況でない中で難しい市政運営になる。 

・部長会の皆さんとともに、巳年らしく着実に歩みを進める年としたい。 

 

＜副市長＞ 

・本年もよろしくお願いします。 

・先ほど市長から辞令をいただいた。引き続き４年間お世話になるが、よろしくお願いする。 

・今年の抱負として、一つは、当初予算と長期財政見通しの両方を睨みながら、当初予算編成を着実に実施し

ていきたい。もう一つは、チーム市役所の実力、組織力、実行力を高めたい。そのためには職員の士気を高

めるとともに、部局を超えた課題の情報共有をしっかりとして成果を上げていきたい。 

 

＜教育長＞ 
・本年もよろしくお願いします。 

・飯田市教育委員の麦島委員が新聞に掲載している記事の中で、「一日一新」という言葉を紹介していた。より

アクティブにチャレンジしていく気持ちを持つためには、毎日ひとつ新しいことにチャレンジするというこ

とである。 

・今年は初めて自分の菩提寺で、年をまたいでお経をあげていただいた経験をしたが、些細なことでも毎日、

新しいことにチャレンジしたいと思う。 

・教育委員会も多くの課題があるが、柔軟に新しい工夫をしてチャレンジしたい。 

 

２ だるまの目入れ式 

 

３ その他、連絡事項 

 

４ 閉 会 

公表用 


